

GRACIAS A CHAVIMOCHIC, PERÚ ES EL SEGUNDO EXPORTADOR MUNDIAL DE PALTA

Empresas del ámbito PECH aportaron el 32% de la producción nacional a setiembre 2018

CHAVIMOCHIC se sigue consolidando como el proyecto de irrigación más importante del Perú. Según reportes de Aduanas y ADEX, de enero a setiembre del 2018 las empresas asentadas en el ámbito del PECH generaron más de US\$ 228 millones por la exportación de palta, en sus diferentes variedades, lo que constituye el 32% de la producción nacional del valioso fruto.

En lo que va del 2018, las exportaciones de palta suman US\$ 740 millones, superando ampliamente los US\$ 580 millones del 2017. De esta forma, Perú se consolida como el segundo exportador mundial de palta después de México, y la palta se posiciona como el primer producto de la agroexportación peruana, desplazando a la uva y al café.

China se ha convertido en uno de los principales compradores: los envíos aumentaron de US\$ 13 millones en el 2017 a US\$ 30 millones en lo que va del 2018. Las empresas agroexportadoras de CHAVIMOCHIC que generaron más impacto con las ventas de palta son Camposol, Avocado Packing Company, Agrícola Virú, Avo Perú, Hass Perú, Green Perú, Danper Trujillo, Agrícola Alpamayo, Morava y Talsa.

Como se sabe, la irrigación del PECH ha transformado los desiertos de los valles de Chao, Virú, Moche y Chicama en grandes extensiones de tierras fértiles, desde 1985. Actualmente son 52 las empresas grandes que reciben el agua para sus tierras y producir, las cuales están agrupadas en la Junta de Usuarios de Riego Presurizado. Asimismo, los medianos y pequeños agricultores también son beneficiados con la irrigación, y están asociados en la Junta de Usuarios del Sub Distrito de Riego Chao, Junta de Usuarios de Agua de la Cuenca del Río Virú, y la Junta de Usuarios de la Cuenca del Río Moche.



Aumenta exportación de palta de empresas liberteñas instaladas en el ámbito del PECH

CHAVIMOCHIC DARÁ ENERGÍA ELÉCTRICA A 500 FAMILIAS DE CHAO

PECH ampliará servicio con el apoyo de la Municipalidad Provincial de Virú

Pobladores del asentamiento humano Valle de Dios, en el distrito de Chao, serán beneficiados con trabajos de electrificación que realizará el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) a través de la Sub Gerencia de Agua Potable y Energía Eléctrica.

“Los trabajos consisten en instalación de transformadores, cables, postiería, medidores y acometidas para servicio público de energía en sector Valle de Dios, lo cual permitirá mejorar las condiciones de vida de aproximadamente 500 familias”, sostuvo el Ing. Miguel Álvarez Loayza, sub gerente de Agua Potable y Energía Eléctrica del PECH.

Actualmente se viene coordinando con la Municipalidad de Virú, para agilizar los trámites de estos trabajos, que demandará una inversión aproximada de S/ 100 mil soles. “Estamos trabajando coordinadamente con el Proyecto CHAVIMOCHIC, a fin de que se pueda instalar prontamente la energía eléctrica en este sector, para que estas familias puedan disfrutar de una mejor navidad”, sostuvo Ney Gámez Espinoza, alcalde de la provincia de Virú.

El Asentamiento Humano "Valle Dios" se encuentra en la provincia de Virú, abarca un área de 117 hectáreas, tiene 2,695 lotes, 126 manzanas y con una población de alrededor de 14 mil personas.



Reunión de coordinación entre alcalde de Virú y equipo de la Sub Gerencia de Agua Potable y Energía Eléctrica del PECH